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M i o\ ,jsEstado do Rio de Janeiro EMJPPaI CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO
\YPRESIDENTE

Indicação n° 163/2015. Em, 03 de julho de 2015.
Solicita ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a colocação de 
torres com antenas de internet Wi Fi, nos Bairros do Araçá, 
Angelim, Agrisa e Botafogo.

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.

a
^ ^ a ^ L ^ 1O Vereador que esta ^subscreve,1 atendendo .tudo^ mais que determina o interesse 

público, INDICA à Douta-MesaTna' forma regimentalro envio^de expediente ao Exmo. Sr. 
Prefeito solicitando":1 a-colocação dertòrres corrT ántenas^e/internet WI FI, nos Bairros do 
Araçá, Angelim, Agrisa e Botafogo."' -T", .T" - ^

Sala das Sessões,-03 de julho^e-2015
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\JUSTIFICATIVA: , .S.

AEsta proposta visa levarv inclusão aos moradores-do,interior do Município que não são 
atendidos por sinais de internet.' A'

A intenção dessa proposta é levar além de-inclusão, internet de qualidade e gratuita 
para os moradores dos bairros acima citados:

Assim, solicito a participação dos Nobres Vereadores na aprovação da nossa proposta.


